

miércoles 6 de marzo de 2024

# La Laguna desarrolla 64 operativos de desbroce en vías y caminos públicos en lo que va de año

*El concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández, señala que las actuaciones se incluyen en el Plan Municipal de Desbroces, para garantizar un entorno más amable, saludable y sostenible para la ciudadanía*



Descargar imagen

Desbroces y limpieza

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Servicios Municipales, se encuentra ejecutando un plan especial de desbroces, retirada de malezas y limpieza en el entramado viario y caminos públicos del municipio. El objetivo es “mejorar el aspecto estético de los entornos urbanos y promover un ambiente más amable, saludable y sostenible para vivir a los residentes”, indicó Fran Hernández, concejal de Servicios Municipales.

En lo que va de año, se han ejecutado un total de 64 operativos especiales. Concretamente se ha intervenido en calles y caminos públicos en San Bartolomé de Geneto, Guamasa, Los Baldíos, San Miguel de Geneto, Las Mercedes, La Cuesta, El Coromoto, Camino La Villa, Padre Anchieta, El Ortigal, Pueblo Hinojosa, Finca

España, San Roque, Valle de Guerra, El Gramal, Tejina, Las Mantecas, Guajara Delta, La Vega, Los Majuelos, Las Chumberas, La Barranquera y La Punta del Hidalgo, entre otros enclaves.

En la planificación de los operativos se han priorizado las zonas con necesidades más urgentes, siendo la intención municipal continuar con este plan de acondicionamiento a lo largo del año, pasando por todos los distritos.

Estos operativos están integrados por una cuadrilla de trabajadores de la empresa adjudicataria del servicio de limpieza en el municipio. Además se dispone de maquinaria necesaria para la ejecución de las intervenciones, tales como barredoras, palas, desbrozadoras y otros equipos técnicos preparados para este tipo de actuaciones.

“Asegurar su adecuado mantenimiento no solo contribuye a una mayor seguridad en las vías y caminos, sino que también permite disfrutar de un municipio más agradable, reflejo de nuestro compromiso continuo con la preservación del Medio Ambiente y el bienestar de la ciudadanía”, destacó Hernández.

